



La Reforma Electoral va; responde Oposición a Morena ¿Qué será del INE y TEPJF?

Al asegurar que hay condiciones para concretar una reforma electoral, la presidenta de la Comisión de Reforma Político Electoral, la morenista, Graciela Sánchez informó que esta semana iniciarán los contactos formales entre los grupos parlamentarios para el intercambio de propuestas para una reforma electoral “mixta” que podría ser llevada al pleno a finales de octubre.

Destacó que, desde su punto de vista, va la restructuración y organización del INE, así como la reducción de legisladores y al financiamiento de los partidos; en leyes secundarias se podría incluir las acciones afirmativas.

Señaló que su bancada defenderá la propuesta del Ejecutivo federal relacionado con el INE y el Tribunal Electoral, pero están abiertos a escuchar propuestas.

Diputados del PAN y del PRI afirmaron que no avalarán reformas a la Constitución que atenten contra el avance democrático, ni que impulsen la desaparición de órganos electorales locales o que afecten al INE.

El panista, Jorge Triana señaló que están abiertos a revisar propuestas para modificar leyes secundarias.

Al destacar que su bancada no tiene una propuesta de reforma electoral, el priista, Marco Mendoza destacó que no acompañarán una reforma que vaya en contra de los órganos electorales, ni del avance democrático.

Dijo que hay que fortalecerlos, y darles las herramientas necesarias para organizar elecciones.

<https://enfoquenoticias.com.mx/la-reforma-electoral-va-responde-oposicion-a-morena-que-sera-del-ine-y-tepjf/>